

Raison d'être, mandat et rôle : composition et responsabilités

Raison d'être

Diversification de l'économie de l'Ouest Canada (DEO) a été fondé en 1987 afin de promouvoir la croissance et la diversification de l'économie de l'Ouest canadien. En août 2021, le nom commercial de DEO a été changé à Développement économique Canada pour les Prairies (PrairiesCan). PrairiesCan promeut la croissance économique et la diversification de l'économie des provinces des Prairies (Alberta, Saskatchewan et Manitoba). De plus, PrairiesCan fait valoir les intérêts de cette région lors de l'élaboration et de la mise en oeuvre d'orientations, de programmes et d'opérations dans le cadre de la politique économique nationale.

Le ministre des Affaires du Nord est responsable de Développement économique Canada pour les Prairies.

Mandat et rôle

PrairiesCan a pour mandat, en vertu de la [Loi sur la diversification de l'économie de l'Ouest canadien](#), de développer et de diversifier l'économie des Prairies et de promouvoir les intérêts des Prairies à Ottawa.

Ce vaste mandat permet au Ministère de mettre en œuvre un large éventail d'initiatives dans les Prairies et de faire des investissements stratégiques pour tirer parti des avantages concurrentiels régionaux. PrairiesCan contribue également aux priorités du gouvernement du Canada et aux engagements de la lettre de mandat ministérielle.

PrairiesCan s'appuiera sur les fondements créés par DEO. Au cours de la dernière décennie, DEO a pu joindre plus de 940 collectivités, plus de 5 700 organismes à but lucratif, plus de 1 600 organismes à but non lucratif, et soutenu 86 000 emplois. PrairiesCan étend sa présence en ouvrant d'autres bureaux dans les Prairies et en renforçant son approche du développement économique.

Cette base dans les Prairies permet au ministère de favoriser de solides partenariats avec les entreprises et les organisations communautaires, les établissements de recherche et d'enseignement, les peuples autochtones et les gouvernements provinciaux et municipaux. Ces liens aident PrairiesCan à refléter les perspectives des Prairies dans le processus décisionnel national.

PrairiesCan renforcera ses quatre rôles pour aider les entreprises et les collectivités du Manitoba, de la Saskatchewan et de l'Alberta. Ces quatre rôles sont ceux d'investisseur, de conseiller, d'éclaireur et de rassembleur. Nous sommes fiers de pouvoir aider les habitants des Prairies à se rétablir, à croître, à se transformer et à réussir à long terme.

Pour de plus amples renseignements sur les priorités, les rôles, les programmes et le travail de PrairiesCan, veuillez visiter le site Web de PrairiesCan en cliquant sur les liens ci-dessous.

- [Site Web de PrairiesCan](#)
- [Plan ministériel PrairiesCan 2022-23](#)
- [Programmes de financement de PrairiesCan](#)
- [Communiqués de presse](#)
- [Histoires de réussite](#)
- [Plans et rapports antérieurs](#)

Pour plus d'informations sur les engagements du ministère et de la lettre de mandat du ministre, voir la [lettre de mandat du ministre](#).